El Financiero Sección: Nacional

2024-02-14 02:03:03 268 cm

268 cm<sup>2</sup> Página: 33

1/1



## Confidencial

#### Rusia, con un ojo en México

En una entrevista con RT, cadena de televisión estatal rusa, **Nikolái Sofinski**, embajador en tierras mexicanas, alentó al gobierno a unirse al grupo BRICS, que es liderado por el Kremlin. Además, resaltó que "América Latina es un pilar del mundo que se está formando ahora y que se llama mundo multipolar". Según el diplomático ruso, hay voluntad en los países de la región para "encontrar su propio camino" frente a las "presiones de Occidente". La influencia de Rusia se nota en toda la publicidad de RT en la capital del país, y hay figuras en el gobierno que se han mostrado muy abiertas a los valores del Kremlin. Habrá que prestar atención a esto.

## Álvarez Máynez, en entredicho

Jorge Álvarez Máynez intentó hacer control de daños. Después de salir en defensa del presidente López Obrador, al denunciar el uso de bots para promover la campaña de #NarcoPresidente, el candidato presidencial emecista retomó notas viejas con las que recuerda que también ha denunciado la injerencia del Ejecutivo en la elección. Sin embargo, esto no parece suficiente para calmar las especulaciones de un pacto entre el partido naranja y el gobierno. Que esto que lo otro...;Salud!

#### Escaparate guinda en el Once

Vaya, vaya. Lo dicho en este espacio se cumplió. El nuevo programa de Canal Once, Respondes o resbalas, es conducido por el gurú de la moda Edy Smol –vocero de Clara Brugada, precandidata de Morena a la Jefatura de Gobierno—, y Daniela Cordero, esposa de Martí Batres –jefe de Gobierno de la capital—, así como Yazmín Jalil. En su primera edición, el programa tuvo como invitada nada menos que a Ernestina Godoy, aspirante al Senado... por Morena, obviamente. ¿Acaso también invitarán a candidatos de la oposición? Ya lo veremos, pero lo cierto es que la cuestionada exfiscal se tuvo que poner a bailar zapateado y, eso sí, se fue con un retrato cortesía del monero Rapé.

#### La política del peluche

La candidata de la coalición PAN, PRI y PRD, **Xóchitl Gálvez**, presentó a *Xochilita*, una muñeca con la que buscaría hacerle competencia al *Amlito*. La presentó como "una chava bien entrona, bien prendida (y) que quiere un mejor México". La *Xochilita* la va a estar acompañando a las giras. Vaya originalidad del equipo de campaña.

# Parlamento abierto... "para campañas"

Apenas están en la etapa de organización de los foros regionales del parlamento abierto para dar a conocer y analizar las 20 reformas del Presidente, y ya ayer panistas y priistas reclamaron en San Lázaro que "los diputados de Morena que van al Senado utilizarán los foros para hacer campaña". Es decir, apenas se dieron cuenta de la estrategia y la trampa en la que cayeron. Y para no dejar lugar a dudas, el jefe de la bancada guinda, **Ignacio Mier**, dijo: "Pues es que uno no puede abandonar sus convicciones ni claudicar", y adelantó que su narrativa será que "ha habido excesos del Poder Judicial al dictar amparos y resolver controversias".

### Apoyados por el Dr. Simi

Con la novedad de que el exsecretario de Seguridad en la capital y asesor de Claudia Sheinbaum, **Omar García Harfuch**, asistió como testigo de honor al pacto alcanzado entre el Partido Verde y la Fundación Dr. Simi, encabezada por Víctor González. El acuerdo es para impulsar una iniciativa de reforma para la inclusión laboral de las personas con discapacidad, mediante la cual se busca asegurar un mayor acceso al empleo y mejores condiciones de trabajo.

#### ¿Y los derechos de los policías?

En el Senado, Morena, junto con sus aliados del Verde y PES, rompió el quorum en la sesión plenaria de ayer con el objetivo de no aprobar una reforma constitucional mediante la cual se busca garantizar los derechos laborales tanto de ministerios públicos, como de peritos y policías. Inaudito, en un momento en que la inseguridad y la violencia se recrudecen, no hay de parte de Morena y sus aliados un compromiso con el tema que más le preocupa a los ciudadanos. ¿Sorpresa?

